
ПРОТОКОЛ № 9 
заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике  
по вопросам: 
 
1.  О внесении изменения в решение Думы города от 27.12.2013 № 454-V ДГ «О 
дополнительной мере социальной поддержки обучающихся муниципальных 
образовательных учреждений». 
2. О выполнении поручения комитета, оформленного постановлением 
Председателя Думы города от 22.06.2017 № 28 (об обеспечении безопасного 
пути к зданию МБОУ гимназия имени Ф.К. Салманова). 
3. О комплексном плане мероприятий по решению выявленных проблем на 
пути следования учащихся в образовательные учреждения в целях обеспечения 
безопасности (с обозначением сроков исполнения, ответственных 
исполнителей, ориентировочных объёмов финансирования). О выполнении 
мероприятий данного плана, запланированных к проведению в летний период 
2017 года. 
4. О выполнении поручения комитета, оформленного постановлением 
Председателя Думы города от 15.02.2017 № 3 (в ред. от 23.03.2017 №14) (о 
плане мероприятий по устранению замечаний, выявленных в зданиях детских 
садов, построенных в период с 2010 по 2015 годы). О выполнении мероприятий 
данного плана по состоянию на 01.10.2017. 
5. О ходе выполнения мероприятий «дорожной карты» по обустройству 
автостоянки на земельном участке по ул. Рабочая, 43. 
6. О результатах рассмотрения на заседании координационного совета по 
физической культуре и спорту Администрации города вопросов, касающихся 
принципов финансирования спортивных сборных команд для участия в 
спортивных соревнованиях и разработки концепции развития спорта. 
7. О результатах выполнения решения комитета, принятого на заседании 
13.06.2017 по итогам рассмотрения вопроса «О состоянии дел по строительству 
мототрассы на острове Заячьем (выделение денежных средств на ремонт 
арочного склада, планируемые сроки проведения ремонтных работ и 
использования объекта для нужд отделения мотокросса)». 

 
г. Сургут 
17.10.2017 
 
14-30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали: 
члены постоянного комитета Думы города по социальной политике, депутаты 
Думы города – 5: 
Слепов М.Н. – по избирательному округу № 14, 

заместитель Председателя Думы 
города, председатель комитета 
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Макеев С.Ф. 
Хрипков С.В. 

– 
– 

по избирательному округу № 9 
по избирательному округу № 15 

Кучин А.С. 
Чубенко В.Л. 
 

– 
– 

по избирательному округу № 19 
по избирательному округу № 21 
 

депутаты Думы города – 5:  
Кириленко А.М. 
 
Леснова О.В. 
Калиниченко Т.В. 
Птицын В.И. 
Пахотин Д.С. 
 

– 
 
– 
– 
– 
– 
 

по избирательному округу № 5 
заместитель Председателя Думы города 
по избирательному округу № 12  
по избирательному округу № 18  
по избирательному округу № 20 
по избирательному округу № 23 
 

Список присутствующих прилагается 
 
Председательствующий:  Слепов М.Н. – заместитель Председателя Думы 

города, председатель комитета 
 
I. СЛУШАЛИ:  О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 27.12.2013 № 454-V ДГ «О ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ МЕРЕ 
СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ ОБУЧАЮЩИХСЯ МУНИ-
ЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ» 
 

   Докладывала Замятина И.П. – и.о. директора департамента 
образования Администрации города 
 
Проинформировала, что проект решения Думы города 
подготовлен в связи с необходимостью финансового 
обеспечения дополнительной меры социальной поддержки  
в виде бесплатной доставки к местам обучения  
и обратно обучающихся муниципальных образовательных 
учреждений на 2018 год и плановый период 2019-2020 годов. 
Подвоз в 2017 году организован для 756 учащихся, 
проживающих в поселках и дачных кооперативах города,  
на 9 автобусах к 4 образовательным учреждениям. 
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 

Сообщил, что по данному проекту решения Думы города  
у аппарата Думы города и Контрольно-счетной палаты 
замечаний нет.  

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать на 11-м заседании Думы города принять проект 

решения в представленной редакции.  
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ГОЛОСОВАЛИ:  «за» – единогласно  
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: Рекомендовать на 11-м заседании Думы города принять проект 

решения в представленной редакции.  
 
II. СЛУШАЛИ: О ВЫПОЛНЕНИИ ПОРУЧЕНИЯ КОМИТЕТА, 

ОФОРМЛЕННОГО ПОСТАНОВЛЕНИЕМ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
ДУМЫ ГОРОДА ОТ 22.06.2017 № 28 (ОБ ОБЕСПЕЧЕНИИ 
БЕЗОПАСНОГО ПУТИ К ЗДАНИЮ МБОУ ГИМНАЗИЯ 
ИМЕНИ Ф.К. САЛМАНОВА) 
 
Докладывал Карпеткин К.Ю. – директор департамента 
городского хозяйства Администрации города 
 
Проинформировал, что мероприятия по внедрению новой 
схемы организации безопасного пути следования к зданию 
гимназии выполнены. 
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 

Уточнил, размер затрат из бюджета города на внедрение схемы 
безопасного пути следования. 
 

ВЫСТУПИЛ: Карпеткин К.Ю. – директор департамента городского 
хозяйства Администрации города 

 
Сообщил, что затраты составили порядка 100 тыс. рублей  
из сметы МКУ «Дирекция дорожно-транспортного и жилищно-
коммунального комплекса». 
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 

Сообщил, что поручение депутатов выполнено.  
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Постановление Председателя Думы города от 22.06.2017 № 28 

«О поручении постоянного комитета Думы города  
по социальной политике» снять с контроля. 

 
 
ГОЛОСОВАЛИ:  «за» – единогласно  

(принимается) 
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РЕШИЛИ:  Постановление Председателя Думы города от 22.06.2017 № 28 
«О поручении постоянного комитета Думы города  
по социальной политике» снять с контроля. 

   
III. СЛУШАЛИ:  О КОМПЛЕКСНОМ ПЛАНЕ МЕРОПРИЯТИЙ  

ПО РЕШЕНИЮ ВЫЯВЛЕННЫХ ПРОБЛЕМ НА ПУТИ 
СЛЕДОВАНИЯ УЧАЩИХСЯ В ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЕ 
УЧРЕЖДЕНИЯ В ЦЕЛЯХ ОБЕСПЕЧЕНИЯ БЕЗО-
ПАСНОСТИ (С ОБОЗНАЧЕНИЕМ СРОКОВ ИСПОЛНЕНИЯ, 
ОТВЕТСТВЕННЫХ ИСПОЛНИТЕЛЕЙ, ОРИЕНТИ-
РОВОЧНЫХ ОБЪЁМОВ ФИНАНСИРОВАНИЯ).  
О ВЫПОЛНЕНИИ МЕРОПРИЯТИЙ ДАННОГО ПЛАНА, 
ЗАПЛАНИРОВАННЫХ К ПРОВЕДЕНИЮ В ЛЕТНИЙ 
ПЕРИОД 2017 ГОДА 

 
Докладывал Карпеткин К.Ю. – директор департамента 
городского хозяйства Администрации города 
 
Проинформировал, что по результатам обследования 
образовательных учреждений подготовлен данный 
комплексный план. Определено предварительно 63 проблемы. 
За летний период: 
- выполнено строительство внутриквартальных проездов  
на территориях мкр.31 (МБДОУ № 34 «Березка»), мкр.37 
(МБДОУ № 43 «Лесная сказка», мкр. 34 (МБДОУ № 44 
«Сибирячок» и МБОУ СОШ № 9), мкр. 26 (МБДОУ № 92 
«Веснушка»); 
- выполнен ямочный ремонт территории, прилегающий  
к МБДОУ № 36 «Яблонька», ремонт тротуара к МБОУ СОШ  
№ 42; 
- установлены предупреждающие дорожные знаки, 
регулирующие подъезд к зданиям 21 образовательного 
учреждения. 
Планируется благоустройство и строительство 
внутриквартальных проездов в плановом периоде 2018-2020 
годов в мкр. ПИКС (МБОУ СОШ № 36 и № 29), в мкр. 25 
(МБОУ СОШ № 38).  
В связи с отсутствием финансирования не выполнены ремонты 
на территориях детского сада «Эрудит», школы №3. 
По проблемам, связанным с благоустройством прилегающих  
к образовательным учреждениям территориям, большей 
частью требуется разработка проекта межевания и решение 
собственников жилья. В настоящее время по территориям в 
мкр. 32, 34, «А», 15, 15 «А», 15-16 ведётся разработка проектов 
межевания за счёт местного бюджета, их утверждение 
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планируется к концу 2017 года. Далее в 1-2 квартале 2018 года 
будут определены территории общего пользования и 
территории, прилегающие к жилым домам, выполнены 
ориентировочные расчёты стоимости на выполнение работ по 
благоустройству. По мкр. 25, 22 и СПМ проекты выполняются 
за счёт средств инвестора.  
Для решения выявленных проблем отдельные мероприятия 
будут включены в муниципальные программы.   
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 

Уточнил, на какой период будут запланированы бюджетные 
средства для благоустройства земельных участков по итогам 
разработки проектов межевания. 
 

ВЫСТУПИЛА: Смычкова Т.И. – и.о. директора департамента архитектуры 
градостроительства Администрации города 

 
Проинформировала, что контракт на разработку проектов 
межевания заключён на три года, поэтому работы 
распределены на несколько этапов. В этом году проекты будут 
завершены к концу года, утверждены в 1 квартале 2018 года,  
в марте-апреле будет определена стоимость работ  
на благоустройство. 
 
В обсуждении проблем, связанных с межеванием территорий 
по отдельным микрорайонам, участвовали депутаты Слепов 
М.Н., Леснова О.В., Чубенко В.Л., Пахотин Д.С., Хрипков С.В.  
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 

Уточнил, все ли прилегающие к образовательным 
учреждениям территории оснащены необходимыми 
дорожными знаками или проблема по обеспечению доступа к 
зданиям учреждений сохраняет актуальность. Есть ли план по 
решению данной проблемы. Как осуществляется 
взаимодействие с ОГИБДД УМВД России по г. Сургуту.  
 

ВЫСТУПИЛ: Карпеткин К.Ю. – директор департамента городского 
хозяйства Администрации города 

 
Пояснил, что вопросы по установке дорожных знаков 
обсуждаются на заседаниях рабочей группы с участием 
представителей департамента городского хозяйства, ОГИБДД 
УМВД России по г. Сургуту, МКУ «Дирекция дорожно-
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транспортного и жилищно-коммунального комплекса».  
Сообщил, что отдельного плана по решению проблемы 
обеспечения доступа к зданиям нет, потребность в установке 
знаков заявляется образовательными учреждениями. 
  

ВЫСТУПИЛА: Чубенко В.Л. – депутат Думы города 
 

Обратила внимание, что существует проблема регулирования 
подъезда к зданиям образовательных учреждений через 
проезды между многоквартирными домами.  
 
В обсуждении вопроса обеспечения подъезда  
к образовательным учреждениям участвовали депутаты 
Слепов М.Н., Чубенко В.Л., Хрипков С.В. 
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 
Попросил пояснить, проводился ли мониторинг территорий 
образовательных учреждений, выявлены ли ещё территории 
учреждений, требующие благоустройства. Уточнил, включены 
ли данные территории в перспективный план ремонта 
образовательных учреждений и на какой период.  
 

ВЫСТУПИЛ: Карпеткин К.Ю. – директор департамента городского 
хозяйства Администрации города 
 
Проинформировал, что общая потребность на ремонт зданий  
и благоустройство территорий образовательных учреждений 
составляет порядка 1 млр. рублей, в том числе  
и благоустройство территории образовательных учреждений. 
С учётом возможностей финансирования все мероприятия 
распределяются по годам исходя из приоритетности. 
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 
Предложил перспективный план проведения капитальных  
и текущих ремонтов по образовательным учреждениям  
на 2018-2020 годы предоставить депутатам.  
 

ВЫСТУПИЛ: Карпеткин К.Ю. – директор департамента городского 
хозяйства Администрации города 

 
Подтвердил возможность предоставления данного плана 
депутатам. 
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ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 

Уточнил, возможность решения вопроса по освещению путей 
следования к учреждениям в рамках плана по ремонту 
придомовых территорий на 2018 год.   

    
ВЫСТУПИЛ: Карпеткин К.Ю. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города 
 

Сообщил, что в рамках муниципальной программы 
«Комфортное проживание в городе Сургуте на 2014 - 2030 
годы» адресный план по ремонту придомовых территорий  
на 2018 год ещё формируется. До 2022 года все работы  
по благоустройству придомовых территорий должны быть 
завершены. 
 
В обсуждении вопроса по освещению путей следования к 
МБОУ СОШ №5 и возможности использования парковки, 
ранее принадлежавшей кафе «777», приняли участие депутаты 
Слепов М.Н., Макеев С.Ф., Леснова О.В. 
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 

Уточнил, за каким должностным лицом Администрации 
города (структурным подразделением) закреплён контроль  
по выполнению и мониторингу мероприятий данного плана. 

  
ВЫСТУПИЛ: Карпеткин К.Ю. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города 
 

Сообщил, что реализуют комплексный план три структурных 
подразделения Администрации города, координатора 
реализации мероприятий плана нет. 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
  

Высказал мнение, что в связи с этим данный вопрос 
необходимо обозначить перед Главой города.  
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 

Сообщил, что к данному вопросу более конструктивно можно 
вернуться только в 2018 году и рекомендовал Администрации 
города по возможности учесть расходы на реализацию данного 
плана на 2018 год. 



8 
 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Администрации города актуализировать мероприятия плана, 

в том числе с учётом подготовки проектов межевания 
микрорайонов в 2017 году, с учётом перечня придомовых 
территорий, планируемых к ремонту на 2018 год;  
по возможности детализировать сроки по решению 
выявленных проблем (с учётом возможностей 
финансирования). 
2. Депутатам вернуться к рассмотрению данного вопроса  
в мае-июне 2018 года. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
(принимается) 

 
РЕШИЛИ:   1. Администрации города актуализировать мероприятия 

плана, в том числе с учётом подготовки проектов межевания 
микрорайонов в 2017 году, с учётом перечня придомовых 
территорий, планируемых к ремонту на 2018 год;  
по возможности детализировать сроки по решению 
выявленных проблем (с учётом возможностей 
финансирования). 
2. Вернуться к рассмотрению данного вопроса в мае-июне 2018 
года. 

 
IV. СЛУШАЛИ:  О ВЫПОЛНЕНИИ ПОРУЧЕНИЯ КОМИТЕТА, 

ОФОРМЛЕННОГО ПОСТАНОВЛЕНИЕМ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
ДУМЫ ГОРОДА ОТ 15.02.2017 № 3 (В РЕД. ОТ 23.03.2017 
№14) (О ПЛАНЕ МЕРОПРИЯТИЙ ПО УСТРАНЕНИЮ 
ЗАМЕЧАНИЙ, ВЫЯВЛЕННЫХ В ЗДАНИЯХ ДЕТСКИХ 
САДОВ, ПОСТРОЕННЫХ В ПЕРИОД С 2010 ПО 2015 
ГОДЫ). О ВЫПОЛНЕНИИ МЕРОПРИЯТИЙ ДАННОГО 
ПЛАНА ПО СОСТОЯНИЮ НА 01.10.2017 

 
Докладывала Смычкова Т.И. – и.о. директора департамента 
архитектуры градостроительства Администрации города 
 
Проинформировала, что с июля 2017 года до настоящего 
времени устранены замечания в МБДОУ № 31 «Снегирёк» 
застройщиком ООО «Юграпромстрой»; частично устранены 
замечания в МБДОУ № 21 «Светлячок» (ООО «СОК»), 
МБДОУ № 43 «Лесная сказка» (ООО «Версо-Монолит»); не 
устранены в МБОУ СШ № 31 (ООО «СОК»). 
КУ ХМАО – Югры «Управление капитального строительства» 
проводило работу по понуждению подрядчиков ЗАО 
«Запсибэнергострой» и ООО «Имани» к устранению 
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строительных дефектов. В настоящее время эти компании 
признаны банкротами.  
По итогам обследования МБДОУ детский сад № 33 «Аленький 
цветочек» и МБДОУ детский сад № 30 «Семицветик» 
установлено, что основными причинами возникновения 
дефектов являются некачественно выполненные работы,  
а также несоблюдение действующих СНиП. Ориентировочная 
стоимость выполнения ремонтных работ по этим детским 
садам составляет 38 млн. рублей.  
В настоящее время Администрацией города осуществляется 
подготовка искового заявления в суд в отношении подрядчика 
ООО «СОК».  
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 
Сообщил, что всего по программе «Сотрудничество», по заказу 
КУ ХМАО-Югры «УКС» было построено 7 детских садов,  
в том числе МБДОУ детский сад № 33 «Аленький цветочек»  
и МБДОУ детский сад № 30 «Семицветик». По итогам 
обследования для ремонта данных учреждений необходимо 38 
млн. рублей. Гарантийные сроки по детскому саду 
«Семицветик» до 2019 года, по детскому саду «Аленький 
цветочек» до 2018 года. Уточнил дальнейшие действия 
Администрации города по этим двум учреждениям. 

 
ВЫСТУПИЛА:  Смычкова Т.И. – и.о. директора департамента архитектуры 

градостроительства Администрации города 
 

Пояснила, что в дальнейшем для проведения капитального 
ремонта планируется включение средств в бюджет города.  
 

ВЫСТУПИЛ: Птицын В.И. – депутат Думы города  
 
Проинформировал, что каждая строительная компания 
является членом саморегулируемой организации (СРО). 
Данная организация за счёт средств компенсационного фонда 
несёт солидарную ответственность по обязательствам своих 
членов, возникшим вследствие причинения вреда.  
Уточнил, ведётся ли работа с этими саморегулируемыми 
организациями (СРО) по возмещению компенсационных 
выплат в связи с убытками, причиненными некачественным 
выполнением работ и когда в отношении застройщика ООО 
«СОК» будет подан судебный иск.  
 

ВЫСТУПИЛ: Меркулов Р.Е. – заместитель главы Администрации города 
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Проинформировал, что работа по исполнению обязательств 
застройщиками, в том числе и с теми, кто признан банкротами, 
в рамках гарантийного срока выполнялась всегда.  Вопросами 
востребования компенсации убытков за счёт страхового фонда 
СРО занимаются юристы правового управления.  
В отношении ООО «СОК» прокомментировал, что сегодня они 
с трудом справляются с выполнением обязательств даже  
по строительству плавательного бассейна в 20А мкр. 
Администрацией города будет подготовлено исковое 
заявление в отношении ООО «СОК» о компенсации убытков  
в связи с некачественно выполненными строительными 
работами.  
 

ВЫСТУПИЛА: Леснова О.В. – депутат Думы города  
 

Уточнила, прорабатывался ли Администрацией города вопрос 
по включению данных застройщиков в реестр 
недобросовестных поставщиков услуг, направлялось ли в 
адрес заказчика предложение о включении их в данный реестр. 
 

ВЫСТУПИЛА: Смычкова Т.И. – и.о. директора департамента архитектуры 
градостроительства Администрации города 

 
Отметила, что заказчиком строительства данных объектов 
выступал ГКУ ТО «УКС», техническим заказчиком КУ 
ХМАО-Югры «УКС». Работа по включению подрядчиков в 
реестр не велась, заказчикам этих объектов предложение не 
направлялось. 

 
ВЫСТУПИЛ:  Слепов М.Н. – председатель комитета 
 

Предложил, для рассмотрения данного вопроса  
на последующих заседаниях комитета Администрации города 
направлять представителей правового управления.  
 

ВЫСТУПИЛА: Леснова О.В. – депутат Думы города  
 

Уточнила о выполнении обязательств ООО «СОК» по поставке 
оборудования для МБОУ СОШ № 31 в рамках муниципального 
контракта. 

 
ВЫСТУПИЛА: Полякова И.В. – заместитель директора департамента 

образования Администрации города  
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Пояснила, что правовым управлением подготовлено исковое 
заявление о компенсации затрат в размере 13 млн. рублей  
в связи с недопоставкой оборудования. Специалисты 
правового управления, департамента образования  
и муниципального учреждения принимают участие  
в заседаниях суда, пока оборудование не поставлено, решение 
о возмещении ущерба не принято.  

 
ВЫСТУПИЛ: Птицын В.И. – депутат Думы города  
 

Предложил поручить Администрации города проработать 
вопрос о возможности возмещения убытков из 
компенсационных фондов саморегулируемых организаций в 
отношении обанкротившихся компаний. 
 
В обсуждении вопроса безопасного посещения детских садов 
«Аленький цветочек» и «Семицветик» участвовали депутаты 
Калиниченко Т.В., Слепов М.Н. 

 
ВЫСТУПИЛ:  Слепов М.Н. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города: 

- в срок до 01.11.2017 предоставить информацию о выполнении 
выявленных замечаний в установленный для подрядчиков срок 
и о принятых мерах в отношении ООО «СОК»; 
- поручить проработать вопрос о возможности возмещения 
убытков из компенсационных фондов саморегулируемой 
организации, членами которой являются обанкротившиеся 
компании; 
-  предоставить информацию о результатах использования 
такого механизма, как включение подрядных организаций, 
некачественно выполнивших строительные работы, в   реестр 
недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей); 
-  при подготовке информации по данному вопросу 
предоставлять отдельным блоком результаты работы 
правового управления с обозначением специалистов правового 
управления в качестве содокладчиков. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
(принимается) 

 
РЕШИЛИ:  Администрации города: 

- в срок до 01.11.2017 предоставить информацию о выполнении 
выявленных замечаний в установленный для подрядчиков срок 
и о принятых мерах в отношении ООО «СОК»; 
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- поручить проработать вопрос о возможности возмещения 
убытков из компенсационных фондов саморегулируемой 
организации, членами которой являются обанкротившиеся 
компании; 
- предоставить информацию о результатах использования 
такого механизма, как включение подрядных организаций, 
некачественно выполнивших строительные работы, в реестр 
недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей); 
-  при подготовке информации по данному вопросу 
предоставлять отдельным блоком результаты работы 
правового управления с обозначением специалистов правового 
управления в качестве содокладчиков 
 

V.СЛУШАЛИ:  О ХОДЕ ВЫПОЛНЕНИЯ МЕРОПРИЯТИЙ «ДОРОЖНОЙ 
КАРТЫ» ПО ОБУСТРОЙСТВУ АВТОСТОЯНКИ  
НА ЗЕМЕЛЬНОМ УЧАСТКЕ ПО УЛ. РАБОЧАЯ, 43 
 
Докладывала Смычкова Т.И. – и.о. директора департамента 
архитектуры градостроительства Администрации города 
 
Проинформировала, что в соответствии с извещением  
о проведении открытого конкурса дата рассмотрения и оценки 
заявок на участие в конкурсе на выполнение проектно-
изыскательских работ 01.11.2017. Срок выполнения работ  
с момента подписания 10.12.2017. В рамках формирования 
проекта бюджета на 2018 год и плановый период 2019-2020 
годов предусмотрены средства на строительство автостоянки в 
размере 3,7 млн. рублей. 
Средства на выполнение работ по сносу объекта 
«незавершенное строительство, ул. Рабочая, 43» в размере  
2, 373 тыс. рублей включены в бюджетную роспись МКУ 
«УКС». На выполнение работ по сносу объекта заключён 
муниципальный контракт, срок выполнения работ 15.12.2017. 
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 
Выразил обеспокоенность по поводу проведения конкурса на 
разработку ПИР, уточнил поданы ли заявки для участия  
в конкурсе. 
  

ВЫСТУПИЛА: Смычкова Т.И. – и.о. директора департамента архитектуры 
градостроительства Администрации города 
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Ответила, что первый раз в августе текущего года конкурс  
не состоялся, повторно объявлен конкурс в октябре 2017 года, 
на участие в конкурсе заявки поданы.  
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 

Отметил, что снос теплицы и разработка ПИР на строительство 
автостоянки будут выполнены в декабре 2017 года.  

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Вернуться к рассмотрению данного вопроса в 1 полугодии 

2018 года. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
(принимается) 

 
РЕШИЛИ:  Вернуться к рассмотрению данного вопроса в 1 полугодии 

2018 года.  
   

VI.СЛУШАЛИ:  О РЕЗУЛЬТАТАХ РАССМОТРЕНИЯ НА ЗАСЕДАНИИ 
КООРДИНАЦИОННОГО СОВЕТА ПО ФИЗИЧЕСКОЙ 
КУЛЬТУРЕ И СПОРТУ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА 
ВОПРОСОВ, КАСАЮЩИХСЯ ПРИНЦИПОВ 
ФИНАНСИРОВАНИЯ СПОРТИВНЫХ СБОРНЫХ КОМАНД 
ДЛЯ УЧАСТИЯ В СПОРТИВНЫХ СОРЕВНОВАНИЯХ  
И РАЗРАБОТКИ КОНЦЕПЦИИ РАЗВИТИЯ СПОРТА 

 
Докладывал Лукманов Ш.Б. – начальник управления 
физической культуры и спорта Администрации города 
 
Проинформировал, что 19.09.2017 на заседании 
координационного совета по физической культуре и спорту 
при Главе города рассмотрены принципы финансирования 
спортивных сборных команд и концепция развития спорта  
в нашем городе.  
 Отметил, что спортивные сборные команды финансируются 
по целевому и подушевому принципу в соответствии  
с приказом Министерства спорта РФ от 22.05.2015 №550.   
Проинформировал, что в городе развиваются приоритетные  
и популярные виды спорта. Приоритетные-это 
рекомендованные автономным округом 16 базовых видов. 
Популярные виды спорта определяются по двум критериям- 
доля занимающихся и востребованность у жителей города 
данным видом спорта. 
Изложил цель, основные задачи, основные направления и 
ожидаемые результаты разработанной концепции развития 
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физической культуры и спорта (концепции). На заседании 
координационного совета по физической культуре и спорту 
при Главе города принято решение одобрить концепцию. 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 

Уточнил, какое количество спортивных сборных команд, 
сформировано по приоритетным видам спорта, какое 
количество команд за счёт отдельных обязательств города, 
какие из них достигли наивысших результатов.  

 
ВЫСТУПИЛ: Лукманов Ш.Б. – начальник управления физической культуры 

и спорта Администрации города 
  

Ответил, что спортивные сборные команды формируются  
по всем приоритетным видам спорта, рекомендованным 
автономным округом. За счёт бюджета города финансируются 
сборные команды для участия в комплексных спортивно-
массовых мероприятиях – спартакиадах, в спорте высших 
достижений – это волейбол, плавание, спортивная борьба, 
бокс, синхронное плавание, лыжные гонки, хоккей, остальные 
виды спорта финансируются по остаточному принципу. 

   
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 

Сообщил, что принципы финансирования должны лечь в 
основу подготовки предложений по финансированию 
спортивных сборных команд города в рамках подготовки 
проекта бюджета управления на следующий год. При защите 
проекта бюджета управления депутатам должно быть понятно, 
какие спортивные сборные команды финансируются в 
приоритетном порядке и почему, и какие по отдельным 
обязательствам.  
 

ВЫСТУПИЛ: Кучин А.С. – депутат Думы города  
 

Отметил, что разработанная концепция как раз и нужна для 
понимания, какие сборные команды будут приоритетно 
финансироваться. Поэтому хотелось бы видеть с учетом 
оценки критериев развиваемые в городе виды спорта и в 
каких пропорциях осуществляется их финансирование. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города  
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Сообщил, что в концепции необходимо конкретизировать 
развиваемые виды спорта и по предложенным критериям 
провести ранжирование по их финансированию. Отметил, что 
позиция концепции «отдельные виды спорта по отдельно 
принятым обязательствам Администрации города» нарушает 
единообразный подход к финансированию, поэтому возникает 
вопрос, кто определяет эти отдельные обязательства и какие 
сборные команды включаются. Предложил разработать 
критерии по позиции «отдельные обязательства».  
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 
Рекомендовал в концепции учесть предложение депутата 
Думы города Пахотина Д.С. и разместить утверждённую 
концепцию на сайте Администрации города в разделе 
управления физической культуры и спорта.  
 

ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города  
 

Предложил обеспечивать финансированием из городского 
бюджета спортивные команды для участия в спартакиадах и 
спортивные команды по приоритетным видам спорта. Участие 
в коммерческих соревнованиях должно обеспечиваться за счёт 
взносов, спонсоров и т.д. 
 
В обсуждении концепции развития физической культуры и 
спорта и массового спорта приняли участие депутаты Кучин 
А.С., Пахотин Д.С., Леснова О.В., Макеев С.Ф. 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1.Принять информацию к сведению. 

2. Администрации города рекомендовать: 
1). более чётко отразить в концепции:  
- критерии по определению приоритетных видов спорта; 
- критерии по видам спорта, финансируемым по отдельным 
обязательствам Администрации города;  
- перечень приоритетных видов спорта для города; 
- перечень видов спорта, финансируемых по отдельным 
обязательствам Администрации города; 
2). разместить утверждённую концепцию по развитию 
физической культуры и спорта на официальном сайте 
Администрации города в разделе управления физической 
культуры и спорта. 
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ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
(принимается) 

 
РЕШИЛИ:  1.Принять информацию к сведению. 

2. Администрации города рекомендовать: 
1). более чётко отразить в концепции:  
- критерии по определению приоритетных видов спорта; 
- критерии по видам спорта, финансируемым по отдельным 
обязательствам Администрации города;  
- перечень приоритетных видов спорта для города; 
- перечень видов спорта, финансируемых по отдельным 
обязательствам Администрации города; 
2). разместить утверждённую концепцию по развитию 
физической культуры и спорта на официальном сайте 
Администрации города в разделе управления физической 
культуры и спорта. 

 
VII.СЛУШАЛИ: О РЕЗУЛЬТАТАХ ВЫПОЛНЕНИЯ РЕШЕНИЯ КОМИТЕТА, 

ПРИНЯТОГО НА ЗАСЕДАНИИ 13.06.2017 ПО ИТОГАМ 
РАССМОТРЕНИЯ ВОПРОСА «О СОСТОЯНИИ ДЕЛ ПО 
СТРОИТЕЛЬСТВУ МОТОТРАССЫ НА ОСТРОВЕ ЗАЯЧЬЕМ 
(ВЫДЕЛЕНИЕ ДЕНЕЖНЫХ СРЕДСТВ НА РЕМОНТ 
АРОЧНОГО СКЛАДА, ПЛАНИРУЕМЫЕ СРОКИ 
ПРОВЕДЕНИЯ РЕМОНТНЫХ РАБОТ И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ 
ОБЪЕКТА ДЛЯ НУЖД ОТДЕЛЕНИЯ МОТОКРОССА) » 

 
Докладывал Судаков А.В. – начальник отдела молодежной 
политики Администрации города 
 
Проинформировал, что по состоянию на 01.10.2017 заключён 
контракт с ООО ИЦ «Стройцена» на выполнение сметных 
расчётов на выполнение текущего ремонта здания. Выделенные 
из бюджета города средства использованы на разработку 
проектной документации на выполнение работ  
по капитальному ремонту кабельной линии наружного 
электроснабжения (86, 9 тыс. рублей); на разработку проектной 
документации на выполнение работ по ремонту узлов учёта 
водоснабжения (98, 8 тыс. рублей). В стадии заключения 
находятся контракты на выполнение работ по капитальному 
ремонту кабельной линии наружного электроснабжения  
на сумму 145 953,02 рублей. Размещена закупка на выполнение 
работ по ремонту помещений МБУ ЦСП «Сибирский легион» 
на сумму 813 956,92 рублей. Дата проведения аукциона – 
16.10.2017. Срок заключения муниципального контракта  
не ранее 30.10.2017. Срок выполнения работ ориентировочно  
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до конца ноября 2017. Решён вопрос о возможности 
использования действующих инженерных коммуникаций ОАО 
«Сургутнефтегаз», согласован договор на поставку тепловой 
энергии. 
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 

Уточнил прогнозы по включению мероприятий  
по строительству мототрассы в муниципальную программу  
и в программу округа. 
 

ВЫСТУПИЛ: Судаков А.В. – начальник отдела молодежной политики 
Администрации города 

 
Пояснил, что пока по данному объекту в муниципальную 
программу «Молодежная политика Сургута на 2014 - 2030 
годы» заявлена потребность в размере 364 млн. рублей 
 

ВЫСТУПИЛ:  Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 
 

Сообщил, что в адресную инвестиционную программу 
автономного округа по городу Сургуту включены два объекта 
– загородный специализированный (профильный) военно-
спортивный лагерь «Барсова гора» на базе МБУ «Центр 
специальной подготовки «Сибирский легион» и загородный 
специализированный (профильный) спортивно-
оздоровительный лагерь «Олимпия» на базе МБУ ДО 
СДЮСШ «Кедр». Главная задача в округе – строительство 
школ. 

 
ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 
 

Обозначил, проблему отсутствия проезда от арочного склада  
к мототрассе, поскольку общественная организация 
авиационного спортивно-технического клуба «Полёт» 
препятствует проезду техники по земельному участку между 
клубом и учреждением «Сибирский легион». Предложил, 
отрегулировать все вопросы для организации 
беспрепятственного доступа к объекту и провести работу по 
закреплению юридического статуса имеющегося временного 
проезда.  
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Администрации города: 
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- предоставить информацию о ходе ремонтных работ в 
помещении арочного склада; 
- предоставить предложения по обеспечению транспортной 
доступности к объекту.  
2. Вернуться к рассмотрению данного вопроса в ноябре 2017 
года. 
 

ГОЛОСОВАЛИ:  «за» – единогласно  
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: 1. Администрации города: 

- предоставить информацию о ходе ремонтных работ в 
помещении арочного склада; 
- предоставить предложения по обеспечению транспортной 
доступности к объекту.  
2. Вернуться к рассмотрению данного вопроса в ноябре 2017 
года. 

 
 
 
Председатель комитета                     М.Н. Слепов 
 
 
 
Секретарь,  
Начальник отдела  
по сопровождению деятельности 
постоянных комитетов Думы города             Е.В. Сахарова  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Самаркина Н.Б. 
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета  
Думы города по социальной политике   

17.10.2017  
 
От Администрации города:  
1.  Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 
2.  Меркулов Р.Е. – заместитель главы Администрации города 
3.  Карпеткин К.Ю. – директор департамента городского 

хозяйства 
4.  Замятина И.П. – заместитель директора департамента 

образования 
5.  Полякова И.В. – заместитель директора департамента 

образования 
6.  Смычкова Т.И. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 
7.  Потоцкий В.Н. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 
8.  Лукманов Ш.Б. – начальник управления физической 

культуры и спорта 
9.  Гразно О.В. – начальник отдела спортивной подготовки 

управления физической культуры и спорта 
10.  Газизов И.Г. – начальник   дорожно-транспортного управ- 

ления 
11.  Судаков А.В. – начальник отдела молодежной политики 
12.  Ускова В.В. – начальник службы по обеспечению 

взаимодействия с представительными 
органами власти 

 
От Контрольно-счетной палаты города: 
13.  Жуков В.И. – и.о. Председателя 
14.  Недорезова И.Ю. – аудитор 

 
От прокуратуры города: 
15.  Литвинцев С.А. – заместитель прокурора  

 
От Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры: 
16.  Салахов В.Ш. – депутат 
 
От помощников депутатов: 
17.  Малыхин В.В. – помощник депутата Думы ХМАО – Югры 

Салахова В.Ш. 
18. П Минилбаева Т.А. – помощник депутата Думы города Сургута 

Лесновой О.В. 
19.  Стрелец Ю.Ю. – помощник депутата Думы города Сургута 

Пономарева В.Г. 
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20.  Стеценко А.А. – помощник депутата Думы города Сургута 
Слепова М.Н. 
 

От учреждений города: 
21.  Михалкина О.П. – директор МКУ «Центр организационного 

обеспечения деятельности муниципальных 
организаций» 
 

От аппарата Думы города: 
22.  Малая Ю.А.  – и.о. руководителя аппарата Думы города 
23.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 
города  

24.  Самаркина Н.Б. – консультант отдела по сопровождению 
деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

25.  Агапитова Т.А. – главный специалист юридического отдела 
аппарата Думы города 

26.  Давиденко Л.А. – специалист-эксперт отдела по инфор- 
мационной политике и протоколу 

27.  Полунина И.Н. – и.о. начальника отдела организационного  
и документационного обеспечения 
деятельности Думы города 

От СМИ: 

28.  Зотов С.А. – корреспондент ТРК «Сургутинформтв» 
29. П Тыщенко А.И. – телеоператор ТРК «Сургутинформтв» 
30.  Нефедова Е.А. – корреспондент информационных программ 

«Радио-Мост-Русское радио» 
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